
O15 Les adverbes terminés par – ement, - emment 
et - amment

Les adverbes qui s’écrivent – ement (avec un seul m).
On les forme en prenant l’adjectif au féminin auquel on 
ajoute -ment
Pratique pratiquement
Familière familièrement
ferme fermement
légère légèrement … etc.

Les adverbes qui se terminent par :
 - emment s’il sont formés à partir d’un adjectif terminé 
par - ent :
patient patiemment
décent décemment
évident évidemment
prudent prudemment … etc.

- amment s’ils sont formés à partir d’un adjectif terminé 
par - ant :
constant constamment
méchant méchamment
savant savamment
suffisant suffisamment … etc.
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